



Rencontre avec l'ARDIB

publié le 22/03/2023 - mis à jour le 23/03/2023

La Semaine d'éducation et d'actions contre le racisme et l'antisémitisme

Le 21 Mars 2023, plusieurs classes de 4ème ont eu la chance de s'entretenir avec Lamine, un Guinéen réfugié en Europe. Militant politique, il a dû fuir son pays en 2015 après avoir été emprisonné plusieurs fois. Il nous a raconté son itinéraire (traversée du désert, passage par la Libye, la Méditerranée...) et sa vie en France.

Il était accompagné par Gilles Maréchal de l'ARDIB et Marlène, plus spécialisée sur la cause des femmes.

Cette rencontre a permis de prolonger de manière concrète le chapitre sur les migrations au programme de géographie de 4ème.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.